

„Von Frau zu Frau“



PAPPENHEIM - Unter dem Motto „Von Frau zu Frau“ hat das Dekanatsfrauenteam aus Weißenburg und Pappenheim vor Kurzem zu einem Gottesdienst in die Weidenkirche eingeladen. Zwei starke Frauen aus der Bibel, Ruth und Noomi, standen dabei im Mittelpunkt. Sie erzählten eindrucksvoll ihre Geschichte, und das Team spannte den Bogen zu den Themen, die auch heute noch aktuell sind, wie Frauenfreundschaft, Frauensolidarität und Integration. Damals wie heute sind die Wege manchmal ungewöhnlich und die Zeiten herausfordernd – aber wenn man zusammenhält und auf Gott vertraut, werden sich neue Perspektiven auftun, lautete eine Botschaft. wt/Foto: Elfi Schiffli